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前回（987回例会）の記録
平成22年７月22日（木）

■ゲスト
　なし

■ビジター
　RI第2720地区第一分区
　ガバナー補佐
　穴井二六氏（玖珠RC） 

■出席報告
　会　員　数　25名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　25名
　本日出席者　19名
　欠 席 者 数　６名
　出　席　率　76.00%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　６名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　３名
　修正出席率　76.00%→　88.00%
●メイクアップ
　梶原（中津RC）
　岩渕、岡野（中津中央RC）

●欠席者
　長野（定）、長野（修）、小野

◉本日の例会プログラム
　クラブフォーラム　会員増強・退会防止委員会 

◎次回例会プログラム　休会
　8/19（木）会員卓話 「熱中症について」　小路　東　会員 
 
 

会長  青 木  秀 暢　　幹事  土 居  孝 信　　会報担当  二反田新一　加 来  敏 男　　クラブ広報委員長  大 和  裕 武

◎ロータリーソング　奉仕の理想

◎会長の時間　　会長　青木秀暢
　いよいよ夏本番のような日が来たかのよ
うな暑さです。学生さんも夏休みが近いの
ではと思いますが、当分の間暑い暑いの日
が続くのではと思いますが、その分ビール
のほうもおいしいのではと思います。
　先日20日に三火会の今年度１回目の会合があり、私も出
席致しました。
　多数の女性の前で圧倒されましたが、今年度のRI会長レ
イ・クリンギンスミス氏のテーマ並びに地区ガバナーのテー
マを発表しまして、会員増強と出席率についての重要性につ
いての話をしました。
　特に縁の下の力持ちである奥様方のご支援、ご協力のお
願いをして参りました。

◎幹事報告　　小野前幹事
●例会変更　豊前RC・湯布院RC・大分臨

海RC・大分1985RC・宇佐八幡RC
●会報受理　国際ソロプチミスト中津
●中津商工会議所より「会議所ニュース」が

届く。
●中津RCより８月プログラム届く。
●口蹄疫寄付金が13,700円集まりました。
●本日例会終了後、臨時理事会開催 
 
◎例会の食事メニュー

　ミックスグリルランチ  
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「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”

◎委員会報告 
・クラブ管理運営委員会　親睦担当　川崎　潤会員
　８月度は例年納涼例会を行ってきましたが、今年は少
し趣を変えて「夏ばて対策食事会」と銘打ち、疲労回
復・滋養強壮に益する食事会を開催します。強壮酒等を
持ってこれる方は是非お願いします。
　日時　8月26日　午後6時30分より　割烹　嘉乃 
・週報担当　二反田新一会員
　今年度週報の方針として、記載文字数が多い場合は文
字情報を優先し写真を割愛いたします。ご了承願いま
す。 

◎ニコニコボックス　　担当：会員増強委員会 
○青木会長
　本日お越しいただきましたガバナー補佐よりニコニコを頂
いております。ありがとうございます。
○辛嶋会員
　九州歯科大卒業40周年の同期会がありました。家内と二
人で出席してきました。
○永松（浩）会員
　中津南部自由市場１周年の盆踊りに参加し、中津音頭他
の踊りを踊り、いい汗をかきました。
○出納会員
　清浄園の子供たちが参加するスポーツ大会が迫り、元気
に練習しています。今年も県代表を目指しています。

◎卓話
●ガバナー補佐挨拶

RI第2720地区第一分区ガバナー補佐
穴井二六氏（玖珠RC）

　みなさんこんにちは、第一分区のガバナー補佐を仰せ付
かりました穴井でございます。固辞したのですが、前ガバナー
補佐の辛嶋さん（中津平成RC）から、強い要請を受けまし
てこの任務を承りました。
　今回初めて貴クラブに訪問させていただきましたが、ま
ず週報に中津のお祭り（鶴市の傘鉾）のイラストがあり個性
を感じました。また例会前、食事時間にはBGMが流れ、
とても和やかな雰囲気を演出されていることに感心いたしま
した。
　歴代ガバナー同様に今期の木下ガバナーは誠実ですばら
しい品格と見識を持たれた方です。テーマは「原点を見つめ
て未来を開く」です。ガバナー月信に以下のような文章が
記載されています。
-----------------------------------------------------------------------
　「私はロータリーは人が幸せな人生を生きる道を教えてく
れているのだと思っています。私はその素晴らしさをより多
くの人と分かち合いたいとも思います。是非仲間を増やし、
その輪を広げましょう。」
-----------------------------------------------------------------------
　私自身ガバナー補佐としての勉強を現在させてもらってい
ます。ガバナー補佐をお受けしました以上、皆様とご一緒に

しっかりと勉強していきたいと思っています。どうぞよろしく
お願い申し上げます。

●地区管理運営大委員会委員長として出向
の報告

地区管理運営大委員会
辛嶋　崇 委員長

　現在、私達のRI第2720地区では管理運営大委員会、
広報委員会、会員増強大委員会、奉仕プロジェクト大委員
会、ロータリー財団大委員会、米山奨学委員会の６つの
大委員会と地区財務委員会、危機管理委員会などがあり
ます。
　そして、地区管理運営大委員会にはクラブ奉仕小委員会、
ロータリー情報及び規定審議会議案検討委員会という２つ
の小委員会が附属しています。私は大委員会の委員長と
ロータリー情報及び規定審議会議案検討委員会の委員長
をお受けしております。委員会は全員で７名（大分県は２
名、熊本県５名）です。副委員長の方が佐伯マリーンロー
タリークラブなので、中間地点である大分で時々会合を持っ
ています。
　来る８月28日（土）午後大分市のアイネスにて地区管理
運営セミナーを開催する予定ですが、今その準備に追われ
ています。セミナーはなるべく年度が始まって早い時期のほ
うがいいということから先に日程を、そして場所を押さえて
計画しました。
　大体のプログラムや内容は煮詰まってきたところです。当
クラブからも沢山出席をお願いします。
　時間があるので、今年４月25日から30日にかけて米国イ
リノイ州、シカゴで行われた規定審議会の決議報告書をイ
ンターネットで見ましたので、印刷してここに持ってきており
ます。それによれば、Eクラブのことが興味深かったので、
少しお話してみます。詳細については私もよく知らないので
すが、今年度から地区に２つまでＥクラブを作っていいとい
うことです。問題はメーキャップです。現在のクラブワンの
ホームページを閲覧するとメーキャップのフォーマットがあり
ましたが、なかなか難しそうでした（当クラブの二反田会員
は一度メーキャップした経験があるそうです）。
　日本国内にＥクラブが誕生すればメーキャップの仕方は
日本語で出来るので割合簡単に出来るようになると思いま
すが、問題はいろいろあるように考えます。今後どうなるの
か見守ってみたいと思います。そのほか、出席規定の免除
に関して、今まで「一つまたはいくつかのロータリークラブ
のロータリー歴と会員の年齢の合計が85年以上であり、さ
らに出席規定の適用を免除されたい希望を、書面をもって、
クラブ幹事に通告し、理事会が承認した場合」に認められ
たが、年齢が65歳以上という制限が付きました。ちなみに
私個人は該当するのですが出席免除を申請する気はありま
せん。また、４大奉仕部門を５大奉仕部門とし、奉仕の第
５部門として新世代奉仕を決定したようです。
　その内、「手続要覧」が改定出版されますのでご購入の
上お読み下さる様お願いします。
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